

**Lihatkepri.com, Karimun** - Bupati Karimun Resmikan Gedung Aisyah [Rumah Tafidz](#) Akhawat, Peresmian Gedung Perpustakaan SMPIT Cendekia dan Peletakan Batu Pertama Rumah Tahfidz Ikhwan Di Yayasan AL - ISHLAH Kelurahan Harjo Sari Kecamatan Tebing.



Gedung Aisyah Rumah Tafidz Akhawat

Turut mendampingi Bupati Karimun Kepala Dinas Pendidikan, Kepala Dinas Perpustakaan Dan Arsip Daerah, Kakanmenag, Kepala Bagian Kesra, Kepala Bagian Humas dan Camat Tebing.

Sambutan Ketua Yayasan Al - Ishlah dr Zuhadi Mph, sebelum di bangun rumah tafidz ini sementara anak anak kita yang menuntut ilmu di Yayasan Cendekia ini kita sewakan rumah warga yang kebetulan berada di sekitar yayasan.

“Sekolah yayasan Cendekia ini telah banyak juga mengukir prestasi baik di dalam maupun luar Kabupaten Karimun. Jumlah siswa siswi dari TK s/d SMP telah mencapai 755 siswa dan siswi,” ujarnya.

Ucapan terima kasih dari ketua yayasan kepada Pemerintah Kabupaten yang telah memberikan bantuan Berupa 1 unit Gedung Perpustakaan yang insya allah hari ini akan di resmikan.

Sambutan Bupati Karimun, Yayasan yang di bangun sejak tahun 2008 ini adalah salah satu visi dan misi [Kabupaten Karimun](#). Oleh karena itu Pemerintah tidak diam untuk menjadikan Sekolah Islam Terpadu Cendekia menjadi lebih baik dan makin maju.

“Alhamdulillah sekarang Cendekia sudah menjadi Sekolah Islam yang banyak mengukir prestasi di bidang keagamaan. Kualitas Cendekia ini sudah di percaya Masyarakat Karimun dalam menitipkan anak nya untuk Sekolah baik itu dari Tk,SD dan SMP,” ujarnya.

Untuk 2020 Pemerintah akan membantu untuk pengaspalan jalan masuk ke Sekolah Islam Terpadu dan Paping Blok untuk halaman Cendekia ini.

“Dan untuk SMA akan kita perjuangkan di tahun 2020, karna untuk sekarang ini Kabupaten tidak berhak untuk pembangunan SMU melainkan Provinsi yang punya wewenang,” ujarnya.

Di akhir acara Bupati Karimun Melakukan Peletakan Batu Pertama dan Peresmian gedung aisyah dan gedung Perpustakaan. (Sumber : Humas Karimun)